

# 中 とどろき

寸著き何毎 | あい心  
るる | くらまは

## 清風支援学校と楽しく交流 ~ボウリングやボッチャで楽しいひと時を過ごす~

12月4日（木）に花巻瀬風支援学校中学部の1・2年生が本校を訪問し、1年生と交流会を開きました。太田小学校では、小学部との交流を行っているのでなじみがあるのでですが、笛一小の出身者にとっては初めての経験となりました。

最初にそれぞれの生徒が交じって3つのグループを作り、自己紹介を行いました。みんなで円くなる際にも、清風側と西南側に分かれてしまい、緊張気味でぎこちない様子も見られました。**(写真1枚目)**

続いて、それぞれの学校が準備したゲームを、グループごとに楽しみました。西南側では、空ペットボトルをピンに見立ててボウリングを行いました。力の差で投げるボールをバスケットボールかバレーボールか選べるようにしたり、フェンスを使ってボールが狙った位地に転がりやすくしたりと、工夫して準備をしました。その甲斐もあって、ピンが倒れるたびに大いに盛り上りました。**(2枚目)**

後半は、清風側が準備したボッチャに取り組みました。パラリンピックの種目にもなっているので見たことはあっても、実際にプレーするのが初めてという生徒が大半です。思い通りにコントロールできずに大笑いしたり、上手なプレーには自然に拍手が沸き起こったりと、楽しいひと時を過ごしました。**(3枚目)**

最後はお互いに手をつなぎ、みんなで大きな輪になって「Believe」を合唱しました。このころには、最初の緊張も解けて、自然に接することができるようになっていました。**(4枚目)**

毎年行っている交流会ですが、清風支援学校の生徒さんは学校に戻った後も、一緒にプレーしたボウリングを思い出して遊ぶこともあるとのこと。嬉しい限りです。

なお、12月10日（水）には、高等部のクリーンサービス課の生徒さんが、本校の会議室にワックス掛けをしてくださいました。こちらも毎年続いている交流の一つです。ありがとうございました。



## 日ごろの備えをしっかりと！～消火器の正しい使い方を学ぶ～

11月27日(木)の5校時に、避難訓練を実施しました。今回は校舎火災の想定で、花巻市消防署の署員が見守る中、「おはしも」を守って非難することができました。

続いて、各学級から代表生徒数名が消火器を使った消火訓練を体験しました。赤いコーンを火元に見立てて、消火剤の代わりに水の入った消火器から水を噴射し、シミュレーションを行いました。限られた時間で全員が体験することは難しかったのですが、よく見て学んだので、いざという場面では正しく使用できることを期待します。



## 使い方を誤ると「薬」は危険～講師をお招きして薬物乱用防止教室を開催～

今年度の薬物乱用防止教室は、12月4日(木)に学校薬剤師のハ木由紀雄先生を講師として2年生を対象に開催しました。資料やスライドを使いながら、麻薬等の薬物はもちろん、市販の薬も使い方を誤れば危険であることなどをわかりやすく説明してくださいました。

お話だけでなく、薬を水ではなくお茶で飲むとどんな悪影響があるかを実際に実験して見せて下さり、生徒からは驚きの声が上がっていました。



## 海外派遣の成果を発表～「国際フェア in はなまき 2025」で報告会～

12月13日(土)にはんプラザで、今年度の青少年海外派遣研修の成果発表会が開かれました。本校からオーストリアのベルンドルフ市を訪ねた浅沼和さん(2年)も、他の派遣生と共に個人テーマに沿って発表しました。

和さんのテーマは「ベルンドルフの食事について」で、ジャガイモ料理が多かったことや、オーストリア発祥のお菓子「ザッハトルテ」が美味しかったことなど、スライドを使って報告しました。

会場いっぱいの観客を前に堂々と発表することができ、大きな拍手を浴びていました。



## 花巻市PTA連合会の表彰～PTA活動への多大な貢献に感謝～

11月22日(土)にホテルグランシェール花巻で、花巻市PTA連合会の研究大会が開催されました。開会式に引き続き行われた表彰式で、本校関係のお二人が表彰を受けました。おめでとうございます。

【個人表彰】 藤原 和子 様 令和4～5年度PTA監事 令和6年度PTA副会長

【前年度役員表彰】 小原 景太 様 令和6年度花巻市PTA連合会副会長

### 【1月の主な予定】

15日(木) 3学期始業式

23日(金) 英語検定

16日(金) 学習整理テスト

\*給食日の変更にご注意ください（再度変更がありました）

21日(水) 午前授業(給食なし)

27日(火)と28日(火)…弁当 20日(火)、29日(木)…給食あり